



## LES FRANQUESES

### Un nuevo diseño para la plaza del Escorxador

La plaza del Escorxador adquirirá una nueva perspectiva tras su remodelación y transmitirá "una sensación de elegancia y naturalidad". Así lo asegura el ayuntamiento de Les Franqueses, después de que el pasado 26 de abril aprobara el anteproyecto para rediseñar la plaza y para llevar a cabo una actuación integral que mejorará el entorno de la escuela municipal de música Claudi Arimany y del mismo barrio.

Con este plan, cuyo presupuesto es de 819.075 euros, se pretende abrir la plaza a los vecinos y a los usuarios de la escuela de música, realzando el edificio y potenciando su visibilidad desde la carretera de Ribes. Para conseguirlo, se unificarán los espacios públicos municipales cercanos y se reducirá el tráfico en esta zona para hacerla más accesible a los peatones. El anteproyecto también incluye la reconversión de la calle del Escorxador en un pasaje exclusivamente vecinal, y la remodelación de la plaza de la Música, la calle del Congost, el pasaje de Pau Casals y la travesía del Caseriu, que se unirá al mismo nivel de la plaza mediante una plataforma elevada que reducirá la velocidad de los vehículos en la calle de la Serra. **R.P.**

## SANT CELONI

### Licitadas las obras para la supresión de dos pasos a nivel

El ministerio de Fomento ha sacado a licitación las obras de supresión de dos pasos a nivel de la línea ferroviaria Tarragona-Barcelona-Francia en el término municipal de Sant Celoni. Las obras, con un presupuesto base de 6.330.874 euros y 30 meses de plazo de construcción, se enmarcan dentro de la política de seguridad del ministerio, que pretende suprimir el máximo número de pasos a nivel existentes en la red. Los pasos a nivel licitados en Sant Celoni se encuentran en los puntos kilométricos 157,530 y 157,630. El paso a nivel sito en el punto kilométrico 157,530 es de peatones, está protegido con señalización vertical y permite el cruce del denominado Camí de Olzinelles, de titularidad municipal. El otro paso a nivel, el del kilómetro 157,630, está protegido por semibarreras automáticas, cuenta con un paso a nivel para peatones independiente en su

punto kilométrico 157,625 y permite el cruce del denominado Camí del Molí, de titularidad municipal. Las obras proyectadas consisten en la ejecución de un nuevo vial de 213 metros que atraviesa la vía del ferrocarril mediante un paso inferior en el kilómetro 157,921. **RdV**

## L'AMETLLA

### Donan 3000 euros al Hospital para el tratamiento de enfermos de SIDA

El Ayuntamiento de L'Ametlla del Vallès realizó el pasado viernes, una donación de 3000 euros al Hospital General de Granollers para destinarlos a la mejora de la atención de los enfermos de SIDA. La entrega fue realizada por el alcalde de la población, **Jordi Pousa**, junto con la concejal de Bienestar Social, **Maria Àngels Cabello** en un acto que contó con la presencia del alcalde de Granollers y presidente de la Fundación del Hospital, **Josep Mayoral**, el director general del centro, **Rafael Lledó** y miembros del equipo de la Unitat de VIH del Hospital, encabezados por **Enric Pedrol**.

Los 3000 euros que se añadirán a los 3000 recaudados en un concierto solidario de **Miqui Puig**, se destinarán a diversas actuaciones de mejora en la atención de los enfermos de SIDA, tales como el teléfono de atención permanente a los afectados que se pondrá en marcha próximamente. **RdV**

## LES FRANQUESES

### Se destruyen 80 Kg. de material incautado por la Policía

La policía local de Les Franqueses entregó el pasado jueves, a la empresa de residuos Tamayo, material ilegal incautado por los agentes durante el pasado año para su destrucción. En concreto, se han destruido 80 Kg. de material (cinturones, pulseras, relojes, máquinas de afeitar, cazadoras, bolsas, calculadoras, linternas...), que fueron decomisados por los agentes a vendedores ambulantes sin licencia municipal. La empresa gestora de residuos ha expedido un certificado conforme la destrucción del material se destinará al reciclaje, tal y como fija la normativa medioambiental. **R.P.**

## TAGAMANENT

### Los servicios sociales priorizan la atención a la infancia

Unos 160 profesionales y responsables políticos de los servicios sociales de la comarca se reunieron el pasado jueves en el Folló de Tagamanent para participar en la VIII jornada de los equipos básicos de atención social primaria del Vallès Oriental. Este año se intentó visualizar el resultado de la suma de energías en campos que son prioritarios como es el de la atención a la infancia de riesgo y a los servicios de atención domiciliaria. Las jornadas contaron con la presencia de la diputada-presidenta de Benestar Social, **Katy Carreras**, el presidente del Consell Comarcal, **Joan Castañó** y la directora general del ICASS, **Carolina Homar**. **RdV**